

『みやぎがくいんようちえんだより』2015年4月号

ごあいさつ

宮城学院女子大学附属幼稚園
園長 平 川 新

みなさん、入園、進級、おめでとうございます。

2015年度は、新しく59名のお子さんをお迎えし、計151名でスタートしました。学年ごとには、3歳児45名、4歳児49名、5歳児51名となります。

多くのお子さんや保護者の方々と共に、幼稚園を楽しい空間にしていきたいと思っております。

今年度から幼稚園は、新しい体制になりました。園長は、宮城学院女子大学の学長である私が兼務することになりました。また、園長補佐には大学の発達臨床学科の足立智昭教授、副園長には沢田石道子教諭が新たに着任しました。教頭は引き続き佐々木和教諭が務めます。どうぞよろしく願いいたします。

本幼稚園は、三浦友悦前園長が確立した、つぎの三つの理念をもとに教育にあたります。一つは「不思議に思う心」、二つは「感動する心」、三つは「思いやりの心」、です。

この「三つの心」をはぐくむなかから、のびのびとした個性や調和のとれた人格の形成を促していきたいと思っております。

宮城学院の幼稚園は、とてもよい環境のなかにあります。大学の広いキャンパス、芝生の庭園、そして林のなかの遊歩道。ほかの幼稚園にはない、とてもすばらしい環境に恵まれた幼稚園です。こうした豊かな空間のなかで、皆さまと共に、子どもたちをのびのびと育ててまいります。どうぞよろしく願いいたします。